



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum dijo que a las autoridades le corresponde luchar por la justicia y hacer cumplir la ley.

CLAUDIA SHEINBAUM

## Resalta protocolos en materia de terremotos

La exjefa de Gobierno de la CDMX externó su solidaridad con las víctimas de sismos y sus familiares

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

La coordinadora de la Defensa Nacional de la Transformación, Claudia Sheinbaum, consideró que el 19 de septiembre "es un día triste", antes de participar en el simulacro de sismo, que se realizó a las 11 de la mañana de este martes.

En su cuenta de Twitter, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México compartió que "el 19 de septiembre es un día triste, pues dos sismos, uno en 1985 y otro en 2017, causaron pérdidas lamentables. Mi solidaridad siempre con las víctimas y sus familiares. Como jefa de Gobierno desarrollamos protocolos de prevención y atención que son

indispensables en sismos y otros fenómenos naturales. La prevención siempre será nuestra fuerza".

Posteriormente, difundió un video en el que se observan algunos segundos de su salida de un domicilio en el que se encontraba, como parte del simulacro que se realizó esta mañana.

Por la noche, subió a redes sociales el discurso que pronunció el pasado 2 de febrero, con motivo de la entrega del memorial del Colegio Rébsamen, donde 19 niñas y niños, y siete adultos perdieron la vida durante el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Dijo que es importante para que se conozca la verdad sobre el caso.

En el escrito, afirmó que "como mujer, como madre, como hija, sé que no hay palabras que aminoren la ausencia y brinden el consuelo necesario, pero quiero que sepan que, así como he estado desde el primer momento,



El 19 de septiembre es un día triste pues dos sismos, uno en 1985 y otro en 2017, causaron pérdidas lamentables."

CLAUDIA SHEINBAUM

COORDINADORA DE LA 4T

y si me lo permiten, seguiré estando cerca.

"Pero, sobre todo, y por encima de todo, como autoridad nos corresponde seguir trabajando todos los días por la no repetición, por hacer de las escuelas de la Ciudad de México siempre lugares seguros. Ésa es la mejor honra que podemos hacer a ustedes y a las víctimas.

"Nos corresponde luchar por la justicia, atender a las víctimas y hacer cumplir la Ley de Víctimas que establece medidas de restitución, de rehabilitación, de compensación, de satisfacción y de no repetición", manifestó la entonces jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

DE GIRA

Por otra parte, Claudia Sheinbaum adelantó las entidades en las que estará a partir del 21 de septiembre, en su cuenta de X, antes Twitter.

Comentó que "esta semana instalaremos los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y firmaremos el Acuerdo de Unidad en los siguientes estados. ¡Nos vemos pronto!".

En el post aparece que el 21 de septiembre estará en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el 22 en Hermosillo, Sonora; el 23 en Culiacán, Sinaloa, y el domingo en la capital oaxaqueña.

Cabe recordar que el pasado domingo inició sus giras por el país con la visita a Morelia donde instaló comités.